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Antrag 
 

Wiedereinrichtung der Bauschuttannahme am Wertstoffhof Bachmühle 
 
 
Zum Jahresbeginn wurde die Annahme von Bauschutt mit der Begründung zu hoher Kosten 
eingestellt. Seither fragen mehrmals wöchentlich Bürger nach, wo sie ihren Bauschutt los-
werden können. Viele berichten von weiten Fahrten nach Altdorf und Gsteinach und von 
langen Wartezeiten. Das ist nicht sinnvoll, u.a. auch aus Umweltschutzgründen.   
 
Wir möchten deshalb um Auskunft darüber, welche Kosten der Gemeinde im zurückliegen-
den Jahr entstanden sind. Evtl. ist durch eine geringe Anhebung der Gebühren eine Verrin-
gerung des Defizits und ein vertretbarer Service für unsere Bürger erreichbar. 
 
Wir beantragen die erneute Einrichtung einer Annahme für mineralischen Bauschutt am 
Wertstoffhof Bachmühle. 

 
 

Für die SPD-Fraktion 
 

 
 
Wolfgang Lahm 


